

## Bloqueos en el área de Lizama atentan contra la salud y el bienestar de los trabajadores

- Se impide el ingreso de alimentos contratado oficialmente.
- Tampoco se permite el cambio de turno, y el personal pernocta desde el pasado domingo en las estaciones Sol y Tesoro.
- Motorizados pararon la operación en la Planta de Inyección de Agua de Nutria.
- La Empresa hace un llamado a las autoridades locales para el restablecimiento de la normalidad en la zona.

Ecopetrol denuncia que, como consecuencia de los bloqueos que se realizan desde el pasado lunes en las áreas aledañas al campo de producción Lisama en San Vicente de Chucurí, no se han podido realizar los cambios del turno de personal en las estaciones Sol y Tesoro, ni prestarle el servicio de alimentación de manera adecuada, situación que vulnera los derechos de los trabajadores.

De la misma forma no se ha podido prestar el servicio de alimentación contratado y se ha tenido que recurrir a la compra de alimentos en la zona, debido a que esta es la única que se permite por parte de las personas que lideran los bloqueos.

Ayer, siete personas en moto detuvieron abruptamente la operación de la planta de inyección de agua y obligaron al personal a abandonar sus actividades. Tampoco se permite el acceso al camión de vacío para hacer los trabajos preventivos correspondientes y evitar que las fuertes lluvias generen incidentes ambientales en las locaciones.

Adicionalmente se reportó un corte con segueta a una línea de producción, que fue atendido con oportunidad por el equipo de Prevención y Control de Emergencias.

### Inversión social y bienes y servicios

Acerca de las denuncias sobre supuesta ausencia de inversión social, la Empresa reitera que cerca de \$15 mil millones de pesos en obras han sido ejecutadas en la zona aledaña al campo de producción Lisama, que cubre áreas territoriales de San Vicente de Chucurí y Barrancabermeja.

Adicionalmente, la Empresa trabaja en la ejecución de nuevos proyectos para esta zona como el mejoramiento de las escuelas General Córdoba, Nuestra Señora del Carmen, Tesoro 5, Caño Tigre y Pozo Nutrias II sede la Nube; el proyecto productivo Agrosol que brindará asistencia técnica y capacitación a 30 pequeños productores agropecuarios; y el mantenimiento de la red vial terciaria, todos con cobertura en zona rural de San Vicente de Chucurí.

Estas son algunas de las obras ejecutadas desde el 2019 a la fecha:

# INFORMACIÓN DE PRENSA



- Proyecto de gasificación rural para el mejoramiento de la calidad de vida de la población rural del sector la Vizcaína (Nutrias I y II, Refugio, Margaritas, Señor de los Milagros Guayaquil, Lizama II, San José, Caño Tigre, Km 11, General Córdoba, Tempestuosa, Tulcán, Alto Grande), de San Vicente de Chucurí.
- Construcción de aulas del Centro Educativo Pozo Nutrias II ubicado en la vereda Vizcaína del municipio de San Vicente de Chucuri.
- Remodelación ampliación y dotación de la sede de la escuela Lizama II del municipio de San Vicente de Chucurí.

De la misma forma, en su compromiso con la reactivación económica, entre enero y julio de este año la Empresa ha contratado bienes y servicios en esta región por más de \$7.300 millones.

Ecopetrol no ha escatimado esfuerzos para mantener un diálogo abierto, y por eso solicita respetuosamente a las instituciones locales habilitar los mecanismos que permitan encontrar soluciones como el camino más expedito para retornar a la normalidad, teniendo como principio el respeto al derecho fundamental al trabajo.

Barrancabermeja, Septiembre 8 de 2021

---

*Ecopetrol es la compañía más grande de Colombia y una de las principales compañías integradas de energía en el continente americano, con más de 17,000 empleados. En Colombia es responsable de más del 60% de la producción de hidrocarburos de la mayor parte del sistema de transporte, logística, y refinación de hidrocarburos, y tiene posiciones líderes en petroquímica y distribución de gas. Con la adquisición del 51.4% de las acciones de ISA, participa en la transmisión de energía, la gestión de sistemas en tiempo real (XM) y la concesión vial Costera Barranquilla - Cartagena. A nivel internacional, Ecopetrol tiene presencia en cuencas estratégicas del continente americano, con operaciones de E&P en Estados Unidos (cuenca del Permian y Golfo de México), Brasil y México, y a través de ISA y sus filiales tiene posiciones líderes en el negocio de transmisión de energía en Brasil, Chile, Perú y Bolivia, de concesiones viales en Chile y de telecomunicaciones.*

*Este comunicado contiene declaraciones relacionadas con las perspectivas del negocio, estimaciones para los resultados operativos y financieros y afirmaciones relacionadas con las perspectivas de crecimiento de Ecopetrol. Todas ellas son proyecciones y, como tal, están basadas únicamente en las expectativas de los directivos en relación con el futuro de la empresa y su continuo acceso a capital para financiar el plan comercial de la compañía. La realización de dichas estimaciones en el futuro depende del comportamiento en las condiciones de mercado, regulaciones, competencia, desempeño de la economía colombiana y la industria, entre otros factores; por lo tanto, están sujetas a cambios sin previo aviso.*

**Para mayor información puede contactar a:**  
**Relaciones con los Medios (Colombia)**

Liliana Marcela Pérez Nieto  
[Liliana.perez@ecopetrol.com.co](mailto:Liliana.perez@ecopetrol.com.co)  
Celular: 310 2720972

---

Síguenos en nuestras redes sociales



## INFORMACIÓN DE PRENSA



Síguenos en nuestras redes sociales

